
令和３年第２回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和３年４月１２日（金）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員

説 明 員 笠松学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午後１時３０分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 報告事項

宝達中学校進路状況について

笠松学校教育課長が資料に基づき説明を行った。

３ その他

今後の日程について

笠松学校教育課長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（その他）

〇新学期の児童生徒の様子について、気付いた点があれば教えてほしい。

回答 笠松学校教育課長

〇小学校では、前年度から教室に入られない児童がいる。今後、保護者を通じ

てどうしていくか学校と保護者で話を切らさずに対応していく。また、中学

校においては、昨年から不登校で学校に入られない生徒と、新たに 1年生の

生徒が不登校で一週間休んでいる。今後の対応としては、担任が家庭訪問を

行い、スクールカウンセラー及びスクールソーシャルワーカーに関わってい

ただきながら保護者と生徒に対しサポートしていきたいと考えている。それ

以外の児童生徒は順調に新学期をスタートしている。

質問 近岡委員（その他）

〇いじめの事件が取り上げられているが、本町において、昨年度のコロナ禍の

影響によるいじめや不登校について教えてほしい。

回答 笠松学校教育課長

〇２年度において、いじめ等の報告件数はあるが、現在は減ってきている。

質問 近岡委員（その他）

〇中学校の修学旅行について、また、資料にも載っているが５月の小学校運動

会について実施するのか教えてほしい。

回答 笠松学校教育課長

〇小学校の運動会は５月中旬から下旬にかけて実施する。また、中学校の修学

旅行については、２年生の生徒が３月に予定をしていたが、コロナウィルス

感染症の影響により、９月に延期をして長野方面で計画を立てている。

質問 市村委員（その他）

〇先日、町の方から相見校下で不審者情報の通報があったが、その後の状況を

教えていただきたい。

回答 笠松学校教育課長

〇その後、特に進展はない。



以上

閉 会 午後１時５６分

質問 松田委員（その他）

〇GIGA スクールの進捗状況と、ヌーサへの国際交流が中止となったが、何か違

った取り組みを考えているのか教えていただきたい。

回答 笠松学校教育課長

〇全ての児童生徒に一人１台タブレット端末は導入済みとなっている。また、

教員がタブレットを使えなければ授業が進まないことからも研修を受けて

いる状況。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

〇国際交流について、昨年に引き続き今年度も派遣が中止となった、現地の学

校と宝達中学校間で具体的には決まっていないがオンラインなどで交流を

続けていきたい。

質問 大﨑委員（その他）

〇今年度の指導主事訪問について教えていただきたい。

回答 笠松学校教育課長

〇６月中旬から７月にかけて、町教委の学校訪問を予定している。Ａ訪問につ

いては、２学期に予定をしているが教育委員の参加はコロナウィルス感染症

の状況を見て判断したい。


